

Una grata visita

El pasado 12 de marzo visitó nuestro pueblo D. Rubén Ahumada Alvarado, Concejal de la ciudad de Morelia, Estado de Michoacán, México. Era portador de una amable carta de su Presidente-Alcalde, D. Wilfrido Lázaro Medina, en la que saludaba a nuestro ayuntamiento en representación de Caspueñas y nos transmitía su intención de conseguir el hermanamiento oficial entre el pueblo de su municipio, Tiripetío, en donde nuestro paisano Alonso de la Veracruz fundó la Primera Escuela de Estudios Superiores de América Latina, y Caspueñas, el pueblo que le vio nacer.

El encuentro, como cabía de esperar fue muy agradable. Tanto a él como su familia les encantó nuestro pueblo y su entorno. Mantuvimos una reunión en donde se establecieron las bases que soportarán este proyecto en el futuro.

Próximamente ampliaremos esta noticia y los acontecimientos que se vayan produciendo.

Queremos agradecer a Julie Sopenrán su generosa y magnífica colaboración en la organización de este encuentro. Sin ella, todo hubiese sido más complicado. Gracias.



ESCUDO/BLASÓN

En el transcurso de las fiestas de San Antonio, además de la entrega de los galardones a los ganadores del Primer Certamen Literario de Caspueñas y el anuncio de los ganadores del Segundo Certamen, se someterán a la encuesta de los vecinos varios bocetos de escudos, con la idea de que el ganador pase a ser el primer escudo oficial de nuestro pueblo, una vez haya superado las normas oficiales y el registro de Heráldica.

Te necesitamos

Nuestro pueblo te necesita. Por un motivo u otro cada día somos menos los empadronados en Caspueñas. Sin embargo se mantiene –¡menos mal!– e incluso crece el número de vecinos que tienen aquí su segunda residencia. El asunto es independiente de si actualmente, dada la crisis que estamos padeciendo, viene más o menos personal los fines de semana.

Este crecimiento de población temporal, que no se refleja en el censo, supone para tu Ayuntamiento tener que asumir competencias y ofrecer servicios con una financiación mucho menor de la que le correspondería en función de su población real, en nuestro caso más elevada en fechas y temporadas puntuales.

Si tu situación personal te lo permite a ti o algún miembro de tu familia, empadronaos en nuestro pueblo. De esta manera contribuiréis a que el número de habitantes censados se equilibre, en lo posible, con el número real de habitantes, ya sean de primera o de segunda residencia. Por otro lado, cuantos más vecinos estén empadronados en nuestro municipio, más fuerza tendrá nuestro Ayuntamiento para solicitar a la Administración Central y Autonómica servicios, sanidad, transporte escolar, seguridad, etc. Podrá ofrecer mejor calidad de vida a sus vecinos y podrá tener más relevancia en el reparto de los tributos estatales.

Por todo lo anterior, la mayoría de ayuntamientos de cualquiera de las ciudades de nuestro país están

envueltos en campañas para conseguir aumentar el número de censados, ofreciendo subvenciones en actividades de todo tipo y exigiendo su empadronamiento para poder acceder a cualquiera de ellas. Esta actitud está afectando de manera muy seria a pequeñas poblaciones como la nuestra.

Desgraciadamente en nuestro pueblo cada día “se cierra una puerta” y son menos los despertadores que suenan por las mañanas: nuestros pequeños pueblos se vacían en un goteo imparable. Desgraciadamente también son pocos los servicios que se pueden ofrecer a los que optan por vivir en estas pequeñas comunidades y mucho menos exigir nada. Pero hemos de ser conscientes de que, al menos en nuestro pueblo, estamos entrando en números preocupantes que pueden dar la razón a aquéllos que pretenden alejar los ayuntamientos del control de sus propios vecinos.

Además de ahorrarte un buen “pellizco” por el hecho de tener tus vehículos empadronados aquí y de poder participar en el futuro de Caspueñas depositando tu voto en las elecciones municipales, poco más tenemos para ofrecerte. Pero hay algo que nadie te podrá arrebatarte, el que tu empadronamiento, sumado al de tu vecino, nos ayudará a mejorar las condiciones de existencia de todos y tú podrás sentirte reconfortado en tu ambiente y con tu gente de siempre. Puede ser la mejor manera de demostrar el cariño por tu pueblo.

Siente el orgullo de ser de Caspueñas.

¡Empadrónate!